

## EL HOSPITAL ESPECIALIZADO DE TARAPOTO REALIZÓ CHARLAS PARA CONCIENTIZAR SOBRE EL CUIDADO SALUDABLE DE LA BOCA Y LOS DIENTES

Publicado por : FANY JHOSEP GUIVIN MORI

Fecha publicación : 20-03-2018



El Gobierno Regional de San Martín, a través de su área especializada de odontología del Hospital de Tarapoto, junto a estudiantes de Estomatología de la Universidad Alas Peruanas, realizaron charlas informativas a los pacientes de Consultorios Externos sobre la limpieza bucal, en el marco de las festividades por celebrarse este 20 de marzo el “Día Mundial de la Salud Bucodental”.

Los visitantes del hospital recibieron como obsequio cremas dentales y cepillos, además de una instrucción sobre el correcto método del cepillado para evitar posibles infecciones, caries y acumulación de sarro en los dientes.

La Cirujano Dentistas, Palmira García fue la encargada de dirigir el evento. “Sin dudas que este tipo de actividades nos ayuda a ayudar a las personas a tener un mejor cuidado de las piezas dentales y de la boca en general, esperando haber contribuido con las personas presentes ayudándoles a entender de la importancia que es tener una boca y dientes sanos”, concluyó la Especialista.

A partir del año 2013 se celebra el Día Mundial de la Salud Bucodental fecha que sirve para concientizar a la población en general sobre la importancia de una buena salud oral y para salvaguardar la salud general y el bienestar de las personas. Esta campaña es aceptada y promovida por asociaciones dentales nacionales en más de 140 países de todo el mundo.

Moyobamba, martes 20 de marzo de 2018

¡Síguenos AL INSTANTE en Facebook: Gobierno Regional San Martín y Twitter como: regionsanmartin!